



## SEGUNDA MUESTRA DE CINE DE EXCLUSIÓN SOCIAL CULagos/UdeG

Los alumnos de la Materia de Historia de la Exclusión I de la Licenciatura en Humanidades, invitan a la comunidad estudiantil a la **Segunda Muestra de Cine de Exclusión Social** a realizarse este miércoles 9 de noviembre a las 5pm. La película que se proyectará es:

**El efecto tequila.** Sinopsis: la cinta narra la historia de José Fierro un ambicioso corredor de bolsa que invierte dinero ajeno para conseguir de manera ilegal beneficios personales. Todo marcha de maravilla hasta que un día la bolsa de valores colapsa y México entra en una de las peores recesiones de la historia, generándose el “error de diciembre”, consecuencia del neoliberalismo llevado a la práctica por Salinas de Gortari. El protagonista sucumbe a la tentación de la aparente bonanza de la economía mexicana de principios de la década de 1990 y que condujo a un desastre nacional. Al tiempo que José Fierro se involucra en transacciones financieras, se topa con las fuerzas del poder político, su esposa Ana Luisa es tentada por un viejo amante. Y así, mientras el país se derrumba, la vida de José se desmorona, demostrándole que un simple error puede cambiar nuestras vidas para siempre.



Al final de la cinta, se realizará una pequeña mesa de discusión. **Participa. No faltes!!** Rompamos cercos y desde las experiencias de los estudiantes del curso y de los asistentes, tendamos puentes para entender algunas de las causas de la exclusión social.

Organizadora:

[Dra. María del Socorro Hernandez Barajas](#)